

Des dépôts verts sur votre façade ? Venez en à bout !

Les dépôts verts sont un phénomène bien connu qui se produit lorsque des algues - ou également des champignons et des bactéries - s'installent dans des endroits humides et ombragés. Surtout après les hivers humides que nous avons connus, ils sont omniprésents. On les voit actuellement sur les terrasses, les abris de jardin ou même les profilés en caoutchouc des voitures, ainsi que sur les surfaces des façades et des toits exposés au nord. Mais que pouvez-vous y faire ?

Contactez le fournisseur ou le fabricant pour trouver la meilleure solution

Il existe différentes solutions pour éliminer la saleté et prévenir les dépôts verts. En tant que particulier, vous pouvez faire votre propre déverdissement avec des produits similaires à ceux utilisés pour la mousse. Le nettoyage se fait généralement par rinçage à l'eau froide ou tiède, ou avec des nettoyants de marque spécifiques à votre ETICS. L'approche la plus intelligente consiste à contacter votre installateur ou votre fabricant pour trouver la solution appropriée.

Mais nous tenons à vous donner un conseil supplémentaire : mieux vaut prévenir que guérir ! Faites le tour de votre façade au moins une fois par an et posez-vous les questions suivantes : remarquez-vous des traces anormales de contamination à un endroit quelconque ? Par exemple, les écoulements provenant des bords du toit, des évacuations d'eau de pluie, des seuils de porte, etc. Ou bien voyez-vous les premiers signes de croissance d'algues ou de mousse ?

Si vous remarquez l'une de ces choses, il est temps d'agir ! N'attendez pas que la contamination s'aggrave !



Un effet secondaire d'une meilleure isolation

Les dépôts verts, comme indiqué, ne sont pas un problème spécifique aux façades ETICS. Ce phénomène naturel se produit sur divers substrats et matériaux. Mais comme tout autre matériau de construction exposé à des conditions climatiques changeantes, les systèmes d'isolation thermique des murs doivent être entretenus. Surtout maintenant que les maisons sont de mieux en mieux isolées. C'est une bonne chose, mais cela signifie également que moins de chaleur s'échappe de l'environnement intérieur et que la surface de la façade peut sécher plus lentement, ce dont les algues peuvent profiter. Heureusement, il n'est pas si difficile d'y remédier !

Vous voulez en savoir plus ? Lisez notre blog pratique sur l'entretien

Des questions sur l'entretien ? Vérifiez auprès du fabricant ou de l'installateur de l'ETICS, qui se fera un plaisir de vous conseiller !

Rendez-vous sur
le site Internet :
www.xthermo.be

